

Might be key word: Jumlah Mahasiswa Peserta Dinus Inside Tahun Ini
2060 mahasiswa

Hari Senin, 2 September 2013

RUN DOWN ACARA DINUS INSIDE

Acara Universitas	
1.	Jam 05.00-05.30 Persiapan
	· Bagian Perlengkapan mengecek kesiapan tratag, panggung, sound system, kelistrikan, stand untuk masing-masing fakultas dan kelengkapan lainnya
	· Satpam mengatur lalu lintas masuk di jalan Imam Bonjol, Yudistira dan Nakula
	· Mahasiswa Baru diarahkan langsung ke parkir motor di sisi selatan Gedung G untuk meletakkan penugasan bibit pohonnya lalu dipersilahkan untuk menuju tempat pelantikan. Kecuali FASILKOM, Mahasiswa Baru melewati parkir motor gedung G dan masuk ke area melalui depan Masjid.
	· Mahasiswa Beasiswa Unggulan dibantu Tim CS dan Parkir melakukan penataan bibit yang dikumpulkan, yang tidak membawa bibit, data dicatat oleh BEM U dan BEM F pendamping mahasiswa bersangkutan.
	· Masing-masing BEM F mencari 1 mahasiswa pa/pi untuk perwakilan pelantikan mahasiswa baru.
2.	Jam 05.30-06.00 Petugas Upacara Standby
	Resimen Mahasiswa dan Paduan Suara Mahasiswa mempersiapkan diri di barisan petugas Upacara.
3.	Jam 06.30-07.00 Upacara Pembukaan dan Pelantikan
<u>MC HERI PAMUNGKAS dan RIA VEGA</u>	
	A. <u>Upacara siap, MC membacakan :</u>
	Upacara Pembukaan dan Pelantikan Mahasiswa Baru Universitas Dian Nuswantoro tahun Akademik 2013/2014, dimulai. Komandan Regu menyiapkan pasukannya.
NOTE	Komandan Regu terdiri dari komandan regu FIK, FEB, FIB, FKES dan FT menyiapkan pasukannya. Posisi komandan regu berada di depan regu masing-masing. Pasukan dalam posisi berdiri dalam sikap
	B. <u>Komandan Upacara memasuki lapangan upacara, MC membacakan :</u>
	Komandan Upacara memasuki lapangan upacara.
NOTE	Komandan upacara adalah komandan menwa, langsung mengambil posisi sesuai tempat yang ditentukan.
	C. <u>Penghormatan kepada pemimpin upacara. MC membacakan :</u>
	Penghormatan kepada pemimpin Upacara.
NOTE	Dengan dikomandoi oleh komandan regu paling kanan, seluruh peserta Upacara member hormat kepada pemimpin Upacara.
	D. <u>Laporan masing-masing komandan regu, MC membacakan :</u>
	Laporan masing-masing komandan regu kepada Komandan Upacara.
NOTE	Komandan regu secara serentak maju ke depan, kemudian mengatur diri, lalu menyampaikan kesiapan masing-masing regu kepada komandan upacara. Setelah itu masing-masing komandan regu balik kanan dan kembali ke samping kanan barisan.
	E. <u>Inspektur Upacara memasuki lapangan upacara, MC membacakan :</u>
	Inspektur Upacara memasuki Lapangan Upacara.
NOTE	Inspektur upacara adalah rektor, langsung menuju ke PODIUM upacara.
	F. <u>Dilihat jika Inspektur sudah berada posisi siap dipodium, MC membacakan:</u>
	Penghormatan kepada inspektur upacara.
NOTE	Komandan upacara dengan suara lantang "Kepada Inspektur Upacara, Hormat grak", setelah inspektur upacara selesai membalas, komandan upacara dengan suara lantang "Tegap grak".
	G. <u>Laporan komandan upacara kepada Inspektur Upacara, MC membacakan :</u>
	Laporan komandan upacara kepada Inspektur Upacara.
NOTE	Komandan upacara menyampaikan kesiapan pelaksanaan upacara, kemudian setelah selesai kembali ke tempat semula.
	H. <u>Menyanyikan lagu KEBANGSAAN INDONESIA RAYA, MC membacakan :</u>
	Menyanyikan lagu KEBANGSAAN INDONESIA RAYA.

NOTE	Dirigen maju ke depan untuk memimpin menyanyikan lagu kebangsaan Indonesia Raya yang dinyanyikan oleh seluruh peserta upacara dan undangan.
	I. <u>Laporan Wakil I tentang pelaksanaan DINUS INSIDE tahun 2013, MC membacakan :</u> Laporan Wakil Rektor Bidang Akademik berkenaan dengan kegiatan DINUS INSIDE tahun 2013, Kepada Yth Ibu Dr. Kusni Ingsih, SE, MM dipersilahkan
NOTE	dipersiapkan naskah sambutan Bu WR I, dan diambil kembali jika Bu WR I kembali ketempat
	J. <u>Menyanyikan lagu MARS dan HYMNE DIAN NUSWANTORO, MC membacakan :</u> Menyanyikan lagu MARS dan HYMNE DIAN NUSWANTORO oleh Paduan Suara Mahasiswa.
NOTE	Dirigen maju ke depan untuk memimpin paduan suara untuk menyanyikan kedua lagu tersebut, masing-masing lagu 1 verse saja, jangan diulang.
	K. <u>PELANTIKAN MAHASISWA BARU, MC membacakan :</u> PELANTIKAN MAHASISWA BARU oleh Rektor ditandai dengan pemakaian JAS ALMAMATER. Perwakilan mahasiswa baru, menempatkan diri.
	>> <u>Setelah perwakilan mahasiswa baru siap, MC membacakan :</u> PELANTIKAN ditandai dengan pemakaian JAS ALMAMATER kepada perwakilan mahasiswa baru oleh Rektor didampingi para dekan.
	>> <u>Setelah selesai, MC membacakan :</u> Perwakilan mahasiswa baru, rektor dan para dekan kembali ketempat semula.
	L. <u>Ucapan selamat kepada mahasiswa peraih prestasi selama tahun 2013. MC membacakan:</u> Ucapan selamat kepada mahasiswa peraih prestasi selama tahun 2013.
NOTE	Pemanggilan perwakilan mahasiswa-mahasiswa peraih prestasi selama tahun 2013, untuk mendapatkan ucapan selamat dari Rektor,
	no Nama
	1. Perwakilan Tim Bola Basket Putra Sebagai Juara 2 Liga Mahasiswa tingkat Jateng, Juara 1 Campus League tingkat Jateng, Juara III Campus League Nasional, dan terakhir Juara 1 Pekan Olah Raga Mahasiswa Rayon 1.
	2. Perwakilan Tim Bola Basket Putra Juara 2 Liga Mahasiswa tingkat Jateng, Juara 3 Campus League tingkat Jateng, dan terakhir Juara 1 Pekan Olah Raga Mahasiswa Rayon 1.
	3. Perwakilan Tim Robot Fakultas Teknik, untuk Robot Berkaki sebagai Juara 3 tingkat Regional Jateng DIY, untuk Kontes Robot Indonesia menjadi Juara 3 tingkat Regional dan Juara 3 pada tingkat Nasional
	4. Novi Dwi Sulistyarini, atlet Pencak Silat putri Juara 3 Pekan Olah Raga Mahasiswa Rayon 1.
	5. Perwakilan UKM Karate sebagai Juara 2 Kumite Beregu Putra Pekan Olah raga Mahasiswa Rayon 1.
	6. Perwakilan UKM Tae Kwon Do sebagai Juara 3 putra dan Juara 3 putri Pekan Olah raga Mahasiswa Rayon 1.
	7. Gabriel Valentinus mahasiswa Beasiswa Unggulan program studi Teknik Industri Fakultas Teknik, sebagai Juara 1 Lomba Desain Batik tingkat Nasional.
	8. Yohana Ekky, Steffany Ekky dan Livia Hanny P, dari prodi Bahasa Inggris sebagai pemenang-pemenang English Speech Contest tingkat Jateng
	9. Kartika Puspitasari sebagai Juara 3 Pidato Berbahasa Jepang tingkat Jawa Tengah
	10. Hadi Nugroho dari UKM Aldakawanasetta, sebagai Juara 3 putra katagori Lead dan Juara 1 putra katagori Speed, Panjat dinding Pekan Olah raga Mahasiswa Rayon 1.
	Sebagai Narasi, MC membacakan:
	bahwa seluruh mahasiswa yang berprestasi mendapatkan beasiswa sesuai dengan level lomba yang diikuti, merupakan bukti penghargaan UDINUS atas prestasi apapun yang diberikan mahasiswa (improve).
	Seluruh perwakilan mahasiswa dipersilahkan kembali ke tempat.
	M. <u>Amanat Inspektur Upacara. MC membacakan:</u> Amanat inspektur Upacara, barisan diistirahatkan.
NOTE	Komandan upacara mengistirahat ditempatkan pasukan untuk mendengarkan amanat Inspektur Upacara dan menyiapkan kembali jika amanat selesai.
	N. <u>Pembacaan Doa. MC membacakan:</u>

		Pembacaan Doa oleh Bapak Amiq Fahmi, M.Kom.
NOTE		Ormawa mempersiapkan diri di sebelah kiri masjid. Petugas jalan sehat mempersiapkan diri
	O.	<u>Penutupan Upacara Pelantikan, MC membacakan :</u>
		Laporan komandan upacara kepada Inspektur Upacara.
NOTE		Komandan Upacara maju ke Inspektur Upacara melaporkan Upacara Telah Selesai
	P.	<u>Penghormatan Kepada Inspektur Upacara, MC membacakan :</u>
		Penghormatan kepada inspektur upacara, dipimpin oleh komandan upacara.
NOTE		Komandan upacara dengan suara lantang "Kepada Inspektur Upacara, Hormat grak", setelah inspektur upacara selesai membalas, komandan upacara dengan suara lantang "Tegap grak".
	Q.	<u>Inspektur Kembali ke tempat semula, MC membacakan :</u>
		Inspektur Upacara berkenan meninggalkan lapangan upacara, pasukan diistirahatkan.
NOTE		Ria Vega dan Herry Pamungkas digantikan Announcer Defille: "Mas Cecep"
4.	Jam	07.00-07.30 Defile Organisasi Kemahasiswaan tingkat Universitas
		<u>DEFILE ORGANISASI KEMAHASISWAAN, MC oleh Mas Cecep membacakan :</u>
		Defile Organisasi Kemahasiswaan, Pemerintahan Mahasiswa dan Unit Kegiatan Mahasiswa Tingkat Universitas.
NOTE		Ormawa berjalan dari arah sebelah kiri masjid terus menyusuri jalan sampai dengan keatas panggung, pose sejenak, dan berjalan keluar panggung lagi dan menuju meja snack.
		Pemerintahan Mahasiswa
	1	Majelis Permusyawaratan Mahasiswa
	2	Dewan Perwakilan Mahasiswa
	3	Badan Eksekutif Mahasiswa
NOTE		Narasi dibaca sesuai panduan dinus inside, nick name, nama ketua dan pembina
		Unit Kegiatan Rohani
	4	Badan Amalan Islam
	5	Persekutuan Mahasiswa Kristen
	6	Pelayanan Kerasulan Keluarga Mahasiswa Katolik
		Unit Kegiatan Bakat dan Minat Olah Raga
	7	Bola Basket
	8	Bulu Tangkis
	9	Sepak Bola
	10	Tae Kwon Do
	11	Karate
		Unit Kegiatan Khusus
	12	Aldakawanasetta
	13	Resimen Mahasiswa
	14	Pramuka
	15	Korps Suka Rela
		Unit Kegiatan Penalaran dan Jurnalistik
	16	Dian Nuswantoro Computer Club
	17	Pers Kampus
	18	Penalaran
		Unit Kegiatan Bakat dan Minat Seni
	19	Paduan Suara Mahasiswa
	20	Musik
	21	Teater
NOTE		MC Diambil alih lagi oleh Herry Pamungkas dan Ria Vega
5.	Jam	07.30-08.00 Sarapan Pagi dan Hiburan
NOTE		Jackpot and Gank mempersiapkan diri, disela-sela hiburan akan ada pembagian doorprize.
NOTE		Sarapan Pagi dan Hiburan. Untuk mahasiswa baru, sarapan pagi dikoordinir oleh BEM F masing-masing dan dibagikan oleh pendamping masing-masing kelompok mahasiswa.

NOTE	Bagian Hiburan mempersiapkan diri. Mc Herry Pamungkas dan Ria Vega mempersiapkan diri, sambil menunggu kehadiran Bp. Gubernur, Ganjar Pranowo untuk mengisi Kuliah umum.
6.	Jam 08.00-09.15 Kuliah Umum I dengan Nara Sumber Gubernur Jawa Tengah, Ganjar Pranowo
	A. Opening oleh MC
	B. Penampilan Tarian Bedoyo Nuswantoro yang diiringi Tabuhan eGamelanKu, MC menarasikan Tarian Bedoyo Nuswantoro dan e GamelanKu
	C. MC menjadi moderator Kuliah Umum, dan mulai membuka kuliah umum.
	D. Penyerahan Secara Simbolis Bibit Sengon dari Rektor Universitas Dian Nuswantoro, kepada Gubernur Jawa Tengah dan diteruskan ke Bapak Camat Mranggen yang diiringi Bapak Lurah Polaman, Bapak Lurah Ngadirgo dan Bapak Lurah Wonolopo yang merupakan desa-desa Binaan Universitas Dian Nuswantoro
	E. Kuliah Umum selesai, seluruh pengisi acara dan Tamu undangan dapat kembali ke tempat.
7.	Jam 09.15-10.00 Kuliah Umum II dengan Nara Sumber Walikota Semarang, Hendrar Priadi
	A. Opening oleh MC
	B. MC menjadi moderator Kuliah Umum, dan mulai membuka kuliah umum.
	C. Kuliah Umum selesai, seluruh pengisi acara dan Tamu undangan dapat kembali ke tempat.
8.	Jam 10.00-10.30 Perkenalan Pejabat Tingkat Rektorat
NOTE	Perlengkapan menyiapkan 5 kursi (Ketua Yayasan, Rektor, WR I, WR II, WR III) di panggung. Seluruh pejabat dimaksud duduk di kursi tsb kemudian WR II memperkenalkan satu persatu pejabat
	Perkenalan Pejabat Tingkat Rektorat, MC membacakan :
	Pengenalan Yayasan dan Pejabat Tingkat Rektorat oleh Wakil Rektor Bidang Umum dan Keuangan, kepada Yth. Bapak Dr. Stefanus Dwiarso, SE, M.Kom, Akt. Dipersilahkan.
NOTE	Tim Task Force untuk Sosialisasi Dinus in My Hand/DINUS MOBILE, mempersiapkan sound system untuk penampilan perkusi, dan penggantian backdrop Dinus Inside dengan backdrop Launching
9.	Jam 10.30-11.30 Launching Dinus In My hand
	Launching Dinus In My Hand, MC membacakan :
	(Narasi) Launching Dinus Mobile
NOTE	Diambil alih lagi oleh presenter tim Task Force untuk memulai acara Launching Dinus Mobile, akan ada prosesi penyerahan IMO Tab, kepada 5 orang perwakilan mahasiswa baru. Mahasiswa Baru diambilkan lagi dr Perwakilan Mahasiswa pada saat pelantikan.
10	Jam 11.30-13.00 ISHOMA
NOTE	Hiburan mempersiapkan diri, Jackpot and the Gank perform dan disela-sela terdapat pembagian Doorprize
	MC mengawal acara dan memberikan pengumuman-pengumuman:
NOTE	Dengan bahasa sendiri, MC mengatur ISHOMA. Bekal makan siang dibawa sendiri oleh mahasiswa baru dan di nikmati hanya di area gedung G, tidak diperbolehkan keluar dari area Dinus Inside.
	BEM F dan seluruh pendamping melakukan pengawasan, ijin keluar barisan adalah untuk menunaikan Sholat, karena bekal makan sudah diatur untuk membawa sendiri.
11	Jam 13.00 seluruh mahasiswa baru sudah kembali pada posisi semula.
NOTE	MC diambil alih oleh Bagian Kemahasiswaan. Persiapan perkenalan bidang kemahasiswaan dan organisasi tingkat universitas.
12	Mempersiapkan diri adalah Wakil Rektor III Bp. Usman Sudibyo, S.Si, M.Kom
	Kepala Biro Kemahasiswaan Bp. Rindra Yusianto, S.Kom, MT
	Kepala UPT Kewirausahaan Ibu Etika Kartikadharma, M.Kom
	Staff BIMA : Penalaran Ibu Valentina Widya, SS, M.Hum
	Kesejahteraan Mahasiswa Bp Joko Suparwo, S.Kom
	Bakat dan Minat Mas Lukas Yulianto, S.Kom
	Seluruh Perwakilan UKM dan Pemerintahan Mahasiswa Tingkat Universitas.

NOTE	Pengenalan UKM-UKM tingkat Universitas, baik secara teatrikal, seremonial, ataupun simbolis, masing-masing UKM akan mendapatkan waktu tampil selama 5 menit untuk presentasi.
	No NAMA UKM
	1 Dewan Perwakilan Mahasiswa
	2 Majelis Permusyawaratan Mahasiswa
	3 Badan Eksekutif Mahasiswa
	4 Badan Amalan Islam
	5 Persekutuan Mahasiswa Kristen
	6 Pelayanan Kerasulan Keluarga Mahasiswa Katolik
	7 Bola Basket
	8 Bulu Tangkis
	9 Sepak Bola
	10 Tae Kwon Do
	11 Karate
	12 Aldakawanasetra
	13 Resimen Mahasiswa
	14 Pramuka
	15 Korps Suka Rela
	16 Dian Nuswantoro Computer Club
	17 Pers Kampus
	18 Penalaran
	19 Paduan Suara Mahasiswa
	20 Musik
	21 Teater
13	Jam 15.30-16.00 pembagian tugas oleh koordinator fakultas.
	Announcer Bagian Kemahasiswaan, mengucapkan/mengumumkan: Kepada Mahasiswa Baru dari Fakultas Ekonomi dan Bisnis, Ilmu Budaya, Kesehatan dan Teknik dimohon untuk menuju Fakultas masing-masing dengan dipandu petugas. Mahasiswa Baru dari Fakultas Ilmu Komputer tetap di tempat.
NOTE	Pembagian tugas diserahkan kepada koordinator fakultas.
NOTE	Dengan bahasa sendiri MC menutup acara. Diiringi " <i>rengeng rengeng</i> " lagu dari bagian soundsistem.
	Announcer Bagian Kemahasiswaan, mengucapkan/mengumumkan juga
NOTE	Mahasiswa baru masih tidak diperbolehkan mengendarai kendaraan pribadi selama Dinus inside dan Expo
NOTE	Mahasiswa baru diminta untuk membawa bekal sendiri baik sarapan dan juga makan siang
NOTE	Mahasiswa baru wajib mengikuti seluruh kegiatan Dinus Inside dan Expo dan melaksanakan semua penugasan, untuk nantinya mendapatkan sertifikat dinus inside, yang merupakan syarat pendaftaran wisuda anda dikemudian hari.

Hari Selasa, 3 September 2013

RUN DOWN ACARA DINUS INSIDE

1.	Jam 08.00-10.00	
	A.	BEM Fakultas mengumpulkan lagi sengan dr mahasiswa baru yang pada hari pertama tidak membawa.
	B.	Pengambilan bibit sengan di fakultas-fakultas dan Pengecekan tahap akhir tanaman sengan yang akan dikirim oleh BEM dan Mahasiswa BU
2	Jam 10.00-Selesai	
	A.	Pengiriman bibit sengan ke desa binaan oleh seluruh mahasiswa BU dan dibantu oleh UKM Pramuka.
	B.	Hanya melakukan penyerahan bibit saja, bukan penanaman.